



SERGE HARVEY
Policier actif municipal
Secrétaire
- Membre du comité exécutif



Serge Harvey a débuté sa carrière en 2000 en tant qu'agent de méthode pour la compagnie Bombardier Aéronautique. Il devient policier en 2009 puis sergent-gendarme à la Régie intermunicipale de police Thérèse-De Blainville en 2013. En 2018, il est nommé lieutenant au Service du soutien aux opérations et est promu inspecteur en 2020.

Parallèlement à sa carrière policière, Serge Harvey se passionne pour l'entrepreneuriat en s'impliquant dans la gestion d'une entreprise de services. De nature polyvalente et analytique, il n'hésite pas à mettre son expertise et ses champs d'intérêt diversifiés au profit de la Caisse.

Élu au conseil d'administration en 2015, il est le premier administrateur à occuper le second siège dédié à la représentation des policiers municipaux autres que Montréal. Dans l'accomplissement de son rôle d'administrateur, il s'assure que la Caisse concrétise sa mission et oriente ses décisions au bénéfice de la communauté policière. À l'instar de la Caisse, la satisfaction des membres est l'une de ses priorités.

«Je suis fier de l'apport de la Caisse au sein de la communauté policière et je suis convaincu de pouvoir faire une différence dans la vie des gens en tant qu'administrateur.»